

La eldense Loles Esteve es elegida senadora por el PP

23/07/2023



Elda seguirá teniendo una senadora eldense. La popular **Loles Esteve** toma el relevo de la exalcaldesa **Adela Pedrosa**. Esteve era la número tres al Senado por la provincia de Alicante del PP en las [elecciones generales](#) y consiguió el respaldo de la población ayer. Esteve trabajará en la Cámara Alta en pro de la provincia de Alicante y de Elda, como ella misma aseguró tras conocerse los resultados.

El PP ha obtenido 120 senadores frente a los 72 socialistas, por ello, Esteve **espera que "se pueda formar gobierno porque los resultados son**

ajustados, esperemos llegar a un pacto para que gobierne el PP y tenga mayoría en el Congreso y en el Senado".

Para ella es "una gran satisfacción el haber resultado elegida, me siento honrada por tener el apoyo de gran parte de la ciudadanía de Elda y de Alicante".

"Alicante ha sido la provincia número 52 de 55 en inversiones, cuando es la quinta provincia que más aporta en el Producto Interior Bruto. Queremos cambiar esto y conseguir que haya inversiones que mejoren la

calidad de vida de la población pero que también ayuden a las empresas, que son el motor de todo”, dijo. Algunas de sus apuestas, como ya adelantó a Valle de Elda, son la mejora de la falta de agua, crear el tercer carril de la A-31 y el Corredor del Mediterráneo.



Los populares siguieron los resultados desde la sede | Nando Verdú.